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In der Sitzung des Stadtrates am 20.02.2014 wurden folgende Fragen an die Verwaltung 
herangetragen. 
 
• Zu wann ist es geplant, den Untergrund der Bushaltestelle vernünftig herzurichten, so 
dass man problemlos vom Fußweg in den Wartebereich kommt und anschließend 
sicher in den Bus einsteigen kann? 
• Ist die Aufstellung eines Wartehäuschens vorgesehen und wenn ja, bis wann? 
 
 
 
Stellungnahme der Verwaltung: 
Mit Inbetriebnahme der Streckenverlängerung der Straßenbahn nach Reform war eine 
Anpassung des Busliniennetzes verbunden, welche teilweise bereits umgesetzt wurde.  
Die betreffende Haltestelle wurde zwecks Optimierung der Umsteigebeziehungen zur neuen 
Straßenbahntrasse um ca. 250m in südliche Richtung verlegt. Die Bezeichnung „Lindenhof“ 
wurde um die Ortsangabe „Flugplatz“ ergänzt.  
 
Leider wurde der barrierefreie Ausbau der Haltestelle nicht mit Fördermitteln unterstützt, so 
dass ein Provisorium errichtet werden musste. Die Beantragung der Haltestellen durch die MVB 
erfolgte im September 2012 und wurde im November 2012 genehmigt.  
 
Auch wenn die vorhandene Situation von einigen Fahrgästen als unbefriedigend eingeschätzt 
wird, so muss auch festgestellt werden, dass unter Berücksichtigung der Anzahl ein-
/aussteigender Fahrgäste andere Haltestellen in ihrer Priorität höher eingestuft und folglich für 
einen barrierefreien Ausbau eher eingeordnet werden müssen.  
 
Daher kann derzeit noch kein Termin für einen barrierefreien Ausbau der Haltestelle „Lindenhof/ 
Flugplatz“ genannt werden. Kurzfristig wird die Verkehrssicherheit der Haltestelle überprüft. 
Falls erforderlich werden Maßnahmen zum Erhalt der Verkehrssicherheit durchgeführt. Dies 
schließt die Aufstellung eines Wartehäuschens leider nicht mit ein. 
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